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ABSTRAK 

Mohammad Izam Firdaus Abdul Shomad, 126101201047, Implementasi Perda 

 Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 Tentang Ketertiban Umum 

 Terhadap Kegiatan Usaha ditepi Jalan Jembatan Ngujang II (Studi Kasus  di 

 Area Tepi Jalan Jembatan Ngujang II Tulungagung). Program Studi 

 Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas 

 Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, 

 Pembimbing: Dr. H. M. Darin Arif Muallifin, SH., M.Hum 

Kata Kunci: Implementasi, Peraturan Daerah, Kegiatan Usaha 

 Latar belakang penelitian ini dikarenakan adanya suatu kegiatan usaha yang 

dilakukan masyarakat di lokasi umum milik pemerintah. Menarik untuk dikaji karena 

hal tersebut tidak sesuai dengan aturan yang dibuat pemerintah bahkan sekarang 

lokasinya sudah menjadi sumber mata pencaharian masyarakat sekitar. 

 Rumusan dalam penelitian adalah: 1) Bagaimana Implementasi Perda 

Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 Tentang Ketertiban Umum Terhadap 

Kegiatan Usaha ditepi Jalan Jembatan Ngujang II?; 2) Faktor apa saja yang 

mempengaruhi Implementasi Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 

Tahun 2012 Tentang Ketertiban Umum Terhadap Kegiatan Usaha di Tepi Jalan 

Jembatan Ngujang II?; 3) Bagaimana Tinjauan Hukum Islam terkait Ketertiban Umum 

Terhadap Kegiatan Usaha di Tepi Jalan Jembatan Ngujang II?. 

 Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan penelitian hukum empiris. 

Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara dengan pihak Dinas, Desa, 

Pedagang, dan Dokumentasi. Sedangkan dalam Metode analisis data menggunakan 

Classifying, Verifikasi, dan Kesimpulan. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data 

menggunakan ketekunan pengamatan dan triangulasi. 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Implementasi Perda Kabupaten 

Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 tentang ketertiban umum terhadap kegiatan usaha 

ditepi jalan jembatan Ngujang II, belum sepenuhnya dilaksanakan karena lokasi terebut 

dipergunakan berjualan masyarakat untuk mecukupi kebutuhan mereka sehari-hari. 

masih memberikan toleransi berupa sosialisasi2) Terkait faktor-faktor yang 

mempengaruhi implementasi Perda kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 

tentang ketertiban umum terhadap kegiatan usaha ditepi jalan jembatan Ngujang II ada 

dtiga, yang pertama kurangnya koordinasi antara Dinas PUPR dengan Satpol PP. 

Kedua faktor ekonomi yang dimana area jembatan Ngujang II dipergunakan 

masyarakat untuk kegiatan usaha untuk mencari nafkah. Ketiga masyarakat hanya 

memanfaatkan lahan kosong. 3) Menurut perspektif hukum Islam sewa menyewa 
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(Ijarah) lahan kosong milik Pemda yang dilakukan pihak Desa Pucung Lor dan Desa 

Bukur dengan masyarakat yang ada di area tepi jalan Jembatan Ngujang II ini tidak sah 

hukumnya karena tidak sesuai dengan syarat rukun Ijarah yang harus terpenuhinya hak 

milik atas barang. 
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ABSTRACT 

Mohammad Izam Firdaus Abdul Shomad, 126101201047, Implementation of 

 Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2012 concerning 

 Public Order in Business Activities on the side of the Ngujang II Bridge 

 Road (Case Study in the Roadside Area of the Ngujang II Bridge, 

 Tulungagung).  Sharia Economic Law Study Program, Faculty of Sharia and 

 Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University (UIN) 

 Tulungagung, 2024, Supervisor: Dr.  H. M. Darin Arif Muallifin, SH., 

 M.Hum 

Keywords: Implementation, Regional Regulations, Business Activities 

 The background of this research is due to a business activity carried out by the 

community in a public location owned by the government. It is interesting to study 

because this is not in accordance with the rules made by the government even now the 

location has become a source of livelihood for the surrounding community. 

 The formulation in the study is: 1) How is the Implementation of Tulungagung 

Regency Regional Regulation Number 7 of 2012 concerning Public Order for Business 

Activities on the Roadside of Ngujang II Bridge?; 2) What factors affect the 

implementation of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2012 

concerning Public Order for Business Activities on the Roadside of Ngujang II 

Bridge?; 3) How is the Review of Islamic Law related to Public Order on Business 

Activities on the Roadside of Ngujang II Bridge? 

 This research uses qualitative methods and empirical legal research. Data 

collection techniques use interviews with Dinas, Villages, Traders, and Documentation. 

While in the data analysis method using Classifying, Verification, and Conclusion. As 

for checking the validity of data using observation diligence and triangulation. 

 The results showed that: 1) The implementation of Tulungagung Regency 

Regional Regulation Number 7 of 2012 concerning public order for business activities 

on the roadside of the Ngujang II bridge, has not been fully implemented because the 

location is used to sell people to meet their daily needs. still provide tolerance in the 

form of socialization2) Regarding the factors affecting the implementation of 

Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2012 concerning public order 

for business activities on the roadside of the Ngujang II bridge, there are three, the first 

is the lack of coordination between the PUPR Office and Satpol PP. The two economic 

factors where the Ngujang II bridge area is used by the community for business 

activities to make a living. Third, the community only uses vacant land. 3) According 

to the perspective of Islamic law, the lease (Ijarah) of vacant land owned by the local 

government carried out by Pucung Lor Village and Bukur Village with the community 

in the roadside area of Ngujang II Bridge is not valid because it is not in accordance 
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with the requirements of the pillars of Ijarah which must fulfill property rights over 

goods 
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 الملخص 

الإقليمي تولونج ، تنفيذ القانون تولونج اجونج  126101201047مد إزام فردوس عبد الصمد،  مح

عن شأن النظام العام لأنشطة التجارية على جانب الطريق في جسر   2012عام    7اجونج رقم  

نغوجانح الثاني )دراسة حالة منطقة جسر تولونج اجونج الثاني على جانب الطريق( قسم المعاملة 

لي رحمة الله تولونج الشريعة ،كلية الشريعة والعلوم القانونية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد ع

 ، 2024اجونج، 

 مد دارين عارف مؤلفين الحاج، عالم القانون، ماجستي مح المشرف: دوكتور  

 الكلمات المفتاحية: التنفيذ، القانون الإقليمي، النظام العام، الأنشطة التجارية. 

الجالب   ينشأ للحكومة  عام  المجتمع في شارع  به  يقوم  الذي  التجاري  نشاط  من  البحث  هذا 

الاهتمام بحثه لأنه لا يتوافق الى القواعد التي وضعتها الحكومة تولونج اجونج حتى يكون الموقع مصدر 

 الرزق للمجتمع المحيط به الى الآن. 

 7( كيف يتم تنفيذ القانون تولونج اجونج الإقليمي رقم  1الصيغ المشكلة في هذا البحث هي   

( 2عن شأن النظام العام لأنشطة التجارية على جانب الطريق في جسر نغوجانح الثاني؟    2012عام  

ظام العام عن شأن الن  2012عام    7ما العوامل التي تؤثر على تنفيذ القانون تولونج اجونج الإقليمي رقم  
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( كيف مراجعة الشريعة الإسلامية 3لأنشطة التجارية على جانب الطريق في جسر نغوجانح الثاني؟   

 بالنظام العام لأنشطة التجارية على جانب الطريق في جسر نغوجانح الثاني؟ 

البيانات   جمع  وكيفية  التجريبي.  القانوني  والبحث  النوعية  بالأساليب  البحث  هذا  يستخدم 

بالمقابلات الى الإدارة و اولي امر القرية والمجتمع فيها مع التوثيق . اما استخدام تحليل البيانات بالتصنيف 

 ثليث. والتحقق والاستنتاج. و اما تحقق صحة البيانات باستخدام ثبات الملاحظة والت

عام   7( لم يتم تنفيذ تنفيذ القانون تولونج اجونج الإقليمي رقم  1النتائج في هذا البحث تدل على  

عن النظام العام بشأن العام لأنشطة التجارية على جانب الطريق في جسر نغوجانح الثاني  بشكل   2012

امح عن ذلك بالاعلام و تام، لأن الموقع يستخدم الناس لسد احتياجاتهم اليومية. ولا تزال الحكومة تتس

 2012عام    7( العوامل التي تؤثر على تنفيذ القانون تولونج اجونج الإقليمي رقم  2الاستفهام للمجتمع.  

عن النظام العام بشأن العام لأنشطة التجارية على جانب الطريق في جسر نغوجانح الثاني هي امران، 

حكومة الحرفة العامة و تنظيم المحل و بين حماية   الأولى العلاقة بين المؤسسات، حيث عدم التنسيق بين

البيئة في انتهاء المشاكل المتعلقة بالأنشطة التجارية في منطقة جسر نغوجانغ الثاني مع القوانين القائمة. 

( 3الثانية العوامل الاقتصادية، حيث يستخدم منطقة جسر نغوجانغ الثاني لكسب العيش عند المجتمع.  

في منطقة جسر نغوجانج الثاني في نظرة الشريعة الإسلامية تنقص البركة بسبب عدم الأنشطة التجارية  

 2012عام    7طاعة التجار للقواعد التي وضعتها الحكومة، أي القانون تولونج اجونج الإقليمي رقم  

 مقصودها التي وضعت لمحافظة صلاح المجتمع تولونج اجونج. 


